

ta sur le cachet spécial de la communauté des Chanoinesses des Cinq-Plaies, dont la mission est d'aider le clergé en autant que des femmes en sont capables. Elles assistent aux offices de l'Eglise et récitent l'office canonial du jour et de la nuit et elles aident le ministère sacerdotal en se dévouant, dans le pays, à l'éducation des privilégiés du Cœur de Jésus, les enfants, et au soin des malades en tenant auprès des églises de modestes hôpitaux. Belle et sublime vocation ! Puisse le Divin Sauveur l'inspirer et la faire comprendre à un grand nombre d'âmes d'élite !

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque a présidé, comme d'habitude, les importantes cérémonies de la Semaine Sainte à la cathédrale. Pour la première fois le Jeudi-Saint, les sept diacres et les sept sous-diacres, en outre des douze prêtres, remplissaient les fonctions que leur assigne le Pontifical à la bénédiction des Saintes Huiles.

— S. G. Mgr Budka, évêque des Ruthènes du Canada, a ordonné quatre nouveaux prêtres ruthènes à Toronto le mois dernier.

— M. l'abbé A. Pouliot, desservant d'Elie depuis décembre dernier, est retourné à St-Ambroise et a été remplacé par M. l'abbé J.-M. Comte, ci-devant vicaire à St-Claude.

— Nos sincères félicitations et nos meilleurs vœux au *Droit* d'Ottawa, qui vient de commencer sa deuxième année de publication. Ce journal rend d'immenses services à la cause scolaire catholique de l'Ontario. Sa noble indépendance et son esprit si chrétien en font un organe précieux dans le champ de ce journalisme catholique intégral si cher au cœur de Pie X.

— M. l'abbé Raoul Giroire, qui a passé les quatre dernières années en France dans l'intérêt de sa santé, est revenu et a été nommé curé de Vannes.

— Des statistiques récentes démontrent qu'en plusieurs grandes villes des Etats Unis les Catholiques forment la majorité. C'est ainsi que leur nombre s'élève à une proportion de 73 pour cent à New-York, de 76 à San-Francisco, de 65 à Chicago, de 65 à Boston et de 93 à Fall-River.

R. I. P.

— R. P. Borgonie, O. SS. R., ancien curé de Brandon, décédé à Bruxelles, en Belgique. Nous donnerons quelques notes biographiques sur ce bon religieux au prochain numéro.

— Madame Cyrille Tessier décédée à Québec.